

**REPETIR LA MENOR EJECUCION PRESUPUESTAL DE LOS RECURSOS DE INVERSION ES UN CRIMEN DE LESA HUMANIDAD**

**Alejandro Oré Mora**  
**Congresista de la República**

El cierre del año 2003 significó para el Gobierno Regional de Huancavelica una suma de aprietos y es que a lo largo del año pasado 2003 no fueron capaces de ejecutar oportunamente los recursos de inversión, motivo por el cual, trataron por todo medio de “comprometer”, que no es igual a ejecutar, cerca de la mitad de los recursos de inversión, dinero disponible para obras, bajo convenios con municipios ávidos de pequeñísimas obras, diluyéndose así la posibilidad concreta de ejecutar y realizar obras de envergadura para el desarrollo de Huancavelica.

Aunque errar es humano, repetir un error o volver a caer en la misma falta es una ofensa y en este caso, tratándose de los dineros públicos para obras, inversión, trabajo y desarrollo del “Emporio de riquezas sin fin”, es un crimen de lesa humanidad.

No es posible caer en el mismo error, renunciando a no aprender de nuestros errores, examinándolos, autocriticándose, retroalimentándose y corrigiendo lo del año anterior, y que además, data del siglo pasado.

El ser humano avanza en su civilización perfeccionando lo alcanzado, volver a caer en el mismo error en el presente año 2004 es involucionar, y en este caso, degradar al noble y sufrido pueblo de Huancavelica.

**¿Dónde se encuentra la capacidad de formar conocimiento y experiencia de nuestros errores?**

Nos volvemos a encontrar en la misma situación del año 2003, ídem 2004, cuando los recursos de inversión se han cuadruplicado, recordemos cuando solo se disponía de alrededor de 7 millones de nuevos soles como recursos de inversión, en este año 2004 se disponen de 28 millones 865 mil nuevos soles, ejecutados de enero a junio de este año en 9% según el Sistema Integrado de Administración Financiera de los recursos Públicos y según comunicación del Gobierno Regional del 22 de octubre último ejecutado en 24,99%.

Nuevamente el Gobierno Regional pierde la brillante oportunidad de servir a Huancavelica, una de las zonas mas empobrecidas del planeta Tierra.

**Ahora el Gobierno Regional de Huancavelica es sinónimo de tiempo y espacio perdido, común denominador desde el inicio de su gestión, que viene a ser una retahila y suma de oportunidades perdidas, hastío del pueblo.**